

Nuevo programa educativo para el Establecimiento Penitenciario de Mediana Seguridad de Pereira

Bogotá, 11 de octubre de 2022. Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario – INPEC En el Establecimiento Penitenciario de Mediana Seguridad de Pereira, se instaló de manera formal, en la sala de educativas, el programa universitario de ingeniería en Software.

Esto permitirá a las personas privadas de la libertad, obtener habilidades informáticas de calidad, que les permita emprender profesionalmente en el desarrollo y mantenimiento de sistemas de información.

Este proyecto logró ponerse en marcha, gracias al apoyo institucional y a los diferentes convenios establecidos con la Alcaldía de Pereira, donde se lograron becas para los penados, debido a la acogida que han tenido los diferentes programas ofertados.

Con esto se busca que más personas se sientan identificadas, y puedan trazar una hoja de ruta, enfocada en la educación y el conocimiento, con el fin de lograr una resocialización eficaz.

Oficina Asesora de Comunicaciones

INPEC

INPEC

Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario

Boletín No. 086

Boletín Informativo